



Fribourg met les talents en vitrine

VC

La Haute Ecole d'ingénierie et d'architecture de Fribourg (HEIA-FR) ouvre ses portes ce vendredi 29 août, de 16 h 30 à 21 h, pour son exposition annuelle. A découvrir: 126 projets de bachelor «pour répondre aux défis de demain», relève le communiqué. Santé,

environnement, patrimoine, technologies - les champs explorés sont multiples, les solutions ancrées dans le réel. Parmi les travaux phares: une enzyme prometteuse contre le Staphylococcus aureus résistant, un modèle d'IA pour «sauvegarder le

patois fribourgeois», un prototype médical capable de «mesurer la stabilité du poignet» et un simulateur de ferries hybrides visant à «réduire l'empreinte carbone du transport maritime».